

Du bist nicht mehr da, wo Du warst,  
aber Du bist überall, wo wir sind.

Elgg,  
im November 2020

## DANKSAGUNG

# Rosmarie Oricchio-Dürmüller

14. Juli 1937 bis 14. Oktober 2020

Für die aufrichtige Anteilnahme möchten wir uns bei allen  
Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn herzlich bedanken.

Die zahlreichen liebevoll gesprochenen und geschriebenen Worte  
haben uns sehr berührt. Danke auch für all die Spenden zugunsten  
der Stiftung Spitex Eulachtal sowie späteren Grabschmuck.

Es ist schön, diese Verbundenheit zu spüren und nicht allein zu sein.



Ein besonderer Dank geht an:

- das Team der Spitex Eulachtal,  
für die liebevolle Betreuung
- das Pflegezentrum Eulachtal,  
für die umsichtige Pflege
- Herrn Pfarrer Stefan Gruden,  
für die Gestaltung  
der einfühlsamen Abschiedsfeier

Die Trauerfamilie